



Bestes Team der Bayerischen Jahrgangsmeisterschaften

24.07.2013 13:30:00 |

SSGler räumen 89 Medaillen ab.

Eine starke SSG 81 Erlangen freut sich über ihre Mannschaftsleistung bei den Bayerischen Jahrgangsmeisterschaften am Wochenende in Burghausen. 89 Medaillen räumten die Schwimmer ab und wurden für diese Leistung mit dem Aquafeel-Pokal als bestes Team Bayerns ausgezeichnet.

Top in Form präsentierte sich Multitalent Peter Varjasi (SGS/SVE). Der Dreizehnjährige gewann neunmal Gold über verschiedenste Lagen und Strecken und ließ seinen kompletten Jahrgang 2000 hinter sich. Er wurde außerdem für die punktbeste Leistung ausgezeichnet, die er über 200m Brust in einer Zeit von 2:36,11 Minuten erreichte. Je dreimal Gold und zahlreiche Silber- und Bronzemedailles holten sich Karla Völcker (TB), Mareike Förster (TB) und Xander Cronje (SGS/SVE). Weitere, teils mehrfache Jahrgangssieger, waren die Brüder Marc (TB) und Nicolas Bayer (TB), Jonas Gutzat (TB), Laura Felder (TB), Marie Graf (TB), Lea Hofmann (SGS/SVE), Simon Jonscher (TB), Vincent Liebig (SGS/SVE), Tuong-Quang Luu (TB), Neuzugang Linus Meier, Daniela Neubig (TB), Theresa Neukam (SGS/SVE), Cindy Oberneder (TB), Emily Rabsahl (TB), Ferdinand Reng (SGS/SVE), Svenja Schüren (TB), Alexander Sinn (TB) und Konstantin Walter (TB). Letzterer kehrte erst am Samstag vom „European Youth Olympic Festival“ aus Utrecht zurück, wo er mit der Jugendnationalmannschaft gegen Gegner aus ganz Europa antrat und mittlere Plätze belegte. Bei den bayerischen Jahrgangsmeisterschaften trumpten auch die sehr jungen Sportler der Nachwuchswettkampfmannschaft unter Stefan Döbler auf. Die elfjährige Emily Rabsahl (TB) bestätigte mit ihren zwei ersten Plätzen über 200m Brust und 100m Schmetterling ihre Erfolge vom letzten Jahr und schwamm sich mit ihren Zeiten unter die ersten zehn Sportlerinnen der deutschen Jahresbestenliste. Mit der Zeit über 200m Schmetterling unterbot sie außerdem die D-Kadernorm. Überraschend gewann Daniel Reit (1. FCN) 100m Rücken, Noah Mark (TB) verbesserte seine Zeit über 200m Schmetterling um sieben Sekunden und errang damit Bronze. Die beiden haben damit, wie auch Lukas Wölfel (1. FCN), gute Positionen erreicht, und sind mehrfach unter den Top 25 Deutschlands.

24.07.2013, Elena Walter



Verleihung des aquafeel-Vereinspokals an die erfolgreichste Mannschaft der Veranstaltung - der SSG 81 Erlangen

- [Version zum Drucken](#)
- [Per E-Mail versenden](#)
- [Newsletter abonnieren](#)

- [Twittern](#)

</de/Startseite/News-und-Archiv/Neuvmeldung?newsid=128&pdfview=1>